



CUADRO SINÓPTICO

NOMBRE DEL ALUMNO: MILKA GEORGINA DE LEON MENDEZ

PARCIAL: 1

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

NOMBRE DEL PROFESOR: LAURA LÓPEZ HERNÁNDEZ

LICENCIATURA: ENFERMERIA

CUATRIMESTRE: 6TO

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO.

-DEFINICION.

El concepto de desarrollo humano ha priorizado la capacidad de las personas para elegir entre formas alternativas de vida que se consideran valiosas. Se relaciona con la calidad y estilo de vida que se desea tener o desarrollar para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno.

Nueva medición internacional del IDH

El IDH es el índice de desarrollo humano por lo que el estudio más reciente ubicó a México en la posición 57 del ordenamiento internacional, siendo el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano, este cálculo se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo.

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

Esto es mucho más que una escuela o un conocimiento breve, se basa entre movimiento o el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento. Es más que la suma de sus partes, lleva a cabo su existencia en un contexto humano, tiene capacidad de elección y es intencional en sus propósitos y experiencias.

4 puntos que compartirían los integrantes del movimiento:
1. La psicología humanista se centra en la persona humana y su experiencia interior
2) Enfatización de las características distintivas y específicamente humanas
3) Mantenimiento del criterio de significación intrínseca
4) Compromiso con el valor de la dignidad humana e interés en el desarrollo pleno del potencial.

- LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

Existen modelos teóricos, que subyacen a los estudios de la percepción social sus investigaciones estuvieron influidas por la corriente de la psicología de la Gestalt, que se basaban en un principio que afirma que las personas no percibimos las cosas como la suma de partes individuales, sino que elaboramos una imagen global del conjunto de esas partes y esto tiene un significado más amplio.

Formas de combinación
1. Modelo de suma, en el cual la impresión se forma a partir de la suma de las características observadas.
2) Modelo de Promedio, en el cual la impresión final es el promedio o media aritmética de las características observadas
3) Modelo de Media

-
-LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

La existencia es un sujeto tan inasimilablemente singular e irrepetible que únicamente entra en relación consigo misma, se refiero a mi ser empírico. Para el existencialismo, la existencia es expresión de la realidad y se contrapone a la esencia, la cual pertenece a un orden pensado y razonado, es decir, más o menos a la esfera de la posibilidad. No e: una idea, sino una realidad, la realidad de la propia subjetividad. Es decir como seres humanos actuamos por voluntad propia en relación con el mundo exterior, la libertad es el comienzo absoluto, por lo tanto somos libres.

- SER HUMANO TIENDE A LA, TRANSCENDENCIA

La trascendencia es sobrepasar un límite a otro es decir superarse., una de las finalidades del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad, para conformar su acción a la de su propia naturaleza, una naturaleza a la vez inmanente y trascendente por su doble condición material y espiritual. Es decir busca trascender de un lugar a otro a sea de manera materialista o espiritual buscando fines o medios, esto depende de la dignidad de cada ser humano.

ONSECUENCIAS DE UN "HUMANISMO" SIN TRANSCENDENCIA

Como consecuencia se reconocería que un humanismo sin trascendencia no tiene fuerza ni operatividad y tienden a darle al ser humano una respuesta superficial, muy limitada. Toda acción humana que ignore al sí mismo y al otro en su misión trascendente, está condenada a la incomprensión de lo humano y como consecuencia, la deshumanización.